

やっぱり今年も

# Super

# 3

令和5年6月7日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 田植えのシーズン到来！

**でも、三小の「田んぼ」はバケツなんです。そこが残念です。**

昨日に引き続き5年が活躍しています。来週初めから八ヶ岳があるので、テンションがあがっているのでしょうか。でもちょっと、台風3号の動きが気になる今日この頃です。

神5、今回は稲作5になって登場です。



土と水の入ったバケツは重いです。よろめきながら移動していきます。ここの距離が、とても長く感じられることでしょう。





1年の育てるアサガオもスクスクと大きく伸びていますし、今朝、かるーく水を流しながら仕上げの掃除をして、注水を始めました。

アサガオに、プールにと一足早く第三小学校には夏がやってきています。校長室前の夏野菜の育成も順調です。

今日は、午後から立川市の教員一斉研修会があります。給食ありの4校時までの授業となります。天気もいいので、子ども達は家に帰ったら外に遊びに行くのでしょうか。交通事故に遭わないように気を付けてほしいです。

今日の給食はこちらから。

献立は、たまごチャーハン イカのかりん揚げ わかめスープ です。

「かりん」は、かりんとうのような感じで揚がっているのかと思いきや、揚げた色が直物のかりんに似ているからといった説もあるそうです。献立表の『こんだてメモ』にのっていました。おいしく食べて、知識もついて、学校給食ってありがたいです。



いただきます。(うーん、かりんとうといった雰囲気ではないな)